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Cette bibliographie comporte 1407 références classées par ordre alphabétique des premiers auteurs 
et court de 2009 au 31 mars 2023. Outre les articles de revues, elle inclut les documents de type : 
thèse, carte, ouvrage et chapitre d’ouvrage, communications à des congrès.  
Avertissement : De nombreuses publications ne mentionnent pas directement ou clairement l’origine 
des données utilisées (notamment lorsque ces données proviennent de bases de données 
agrégatives). Il est donc impossible d’établir une liste exhaustive des publications basées sur les 
ressources Résif. La liste qui suit offre cependant un aperçu du large éventail des travaux de recherche 
scientifiques rendues possibles par Résif.  
 
 
This list of publications includes 1407 references listed in alphabetical order of first authors and covers 
the period from 2009 to March 31, 2023. In addition to journal articles, it includes documents such as 
thesis, maps, books and book chapters, and conference papers. 
Warning : Many publications do not directly or clearly mention the origin of the data used (especially 
when these data come from aggregated databases). It is therefore impossible to draw up an 
exhaustive list of publications based on Resif resources. However, the following list provides an 
overview of the wide range of scientific research made possible by Resif.  
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